

## Mon école





Je sors de la voiture, sac à dos sur le dos, mon sac repas dans ma main gauche et la main de papa et de maman dans la main droite.

Arrivé devant la porte de l'école, maman me porte pour sonner.

Laurie, Ilana, Norhène, Hakima et Delphine m'ouvrent et m'accueillent avec un grand sourire.

Elles sont heureuses de me voir.

J'enlève mes chaussures et je les mets dans le casier à chaussures ; je mets mes chaussons ;

j'enlève mon manteau et mon sac à dos que je pose dans mon casier ;

je garde doudou dans mes bras. Il aime bien l'école ;

je prends la main que me tend Laurie et je rentre doucement.

Puis, je fais un gros câlin à maman et à papa qui me souhaitent de passer une bonne journée.











Je rejoins tous les copains dans l'aire de jeux.
On joue à papa et maman, au Lego, au petit
train, c'est trop drôle. Je peux même prendre
des plateaux si j'ai envie de travailler un peu.





J'entends Laurie qui joue de la flûte! C'est l'heure de ranger

Et de commencer la routine du matin avec tous les enfants!

On chante les jours, les mois et les saisons, en français, en anglais, en italien et en espagnol!





Et puis, c'est le moment pour chacun de mes camarades de rejoindre son groupe pour commencer à apprendre.

Moi, je suis avec Hakima. Elle est gentille et très rigolote!

Delphine nous aide aussi. Elle est douce.



Avec elles, nous faisons des chansons, des jeux et des plateaux. J'adore! Et toujours plein de câlins!









Quand les plateaux sont terminés, nous faisons un atelier sur le corps humain, sur le monde, sur les planètes dans l'espace ou un atelier créatif, selon le jour de la semaine. Lisa nous raconte toujours une belle histoire, c'est agréable à écouter.











C'est l'heure de la récréation! Tobogan, voiture, cache-cache, trappe-trappe et bac à sable!







On frappe le Djembé! C'est l'heure de rentrer! J'enlève mes chaussures, je les range et je rejoins mon groupe.



Un autre atelier commence ! italien, sciences, cuisine ou art ! Je n'arrête pas d'explorer et d'expérimenter ! Et en cuisine, c'est souvent du chocolat ! Hum, j'adore !









Je vais même commencer à apprendre à lire! J'ai hâte!



Il est presque midi et j'ai faim!

Ça y est, c'est leur de manger!

J'ai de la chance car je mange un plat que papa et maman m'ont préparé. Ça me rappelle la maison.



Après un bon dessert, Laurie nous appelle pour se préparer à la sieste! Lavage de dent et toilettes avant un bon repos parfumé à la lavande.





Quand je me réveille tranquillement, il y a toujours Ilana, Norhène ou Hakima pour me faire un câlin.

Avec une belle histoire, je me réveille doucement.



Et je reprends les activités d'apprentissage : sport, musique, théâtre ou exploration musicale selon le jour de la semaine.







Encore un petit tour en récréation pour le goûter et pour attendre papa et maman!







L'école est finie. Dès que Laurie m'appelle, je rejoins papa et maman dehors. J'ai passé une bonne journée, j'ai hâte de tout leur raconter.

Dès que tous mes copains se sentiront bien et en sécurité, je pourrai même faire des sorties plus d'une fois par semaine!



Je l'aime bien mon école parce que je me sens respecté et aimé. Et en plus, j'apprends plein de choses!









Et bien sûr, Indie est toujours là pour jouer avec moi!



